
1.er ANIVERSARIO DE 
ALBERT CASAF^OVAS, Director Comercial; 

"CON NUESTRO TRATO FAIvíILIAH TvIAS QUE CLIENTES 
CONSEGUIMOS AT/ilGOS". 

Hace 1 año, por estas mismas fechas, 
D E P O R T E V A L L E S A N O , se hacia eco de 
la inauguración en Mol let del Val lés de 
M O T O S K M , 2, u n establecimiento dedi-
cado por entero a la mo to en sus dist intos 
aspectos: venta, reparación, accesorios y 
demás. U n establecimiento, distinto, al 
que hablamos denominado ( » m o autén-
tica " b o u t i q u e " de la nrxjto, a tenor de 
sus características. 

Aho ra , al cumplir su Primer aniver-
sario, hemos vuelto a M O T O K M . 2 , pu-
d iendo comprobar la serie de innovacio-
nes, que tanto a nivel comërcial c o m o en 
competic ión se han efectuado. 

A lberto Casanovas, Director Comercial 
nos amplia detalles: 

—¿Sat i s fecho de este primer año de tra-

bajo?. 
- M u y satisfecho y con muchas ganas de 
que los años venideros sean iguales. Pode-
mos decir que el públ ico ha respondido 
perfectamente y que por nuestra parte, 
hemos mirado de dar las máx imas facili-
dades ya sea en el aspecto comercial co-
mo en el deportivo. 
- H a b l e m o s con más detalle de estas 2 
vertientes de K M . 2, en primer lugar, la 
comercial ¿ Q u e ofrece el establecimiento 
a diferencia de otros del r amo ? 

— A n t e t o d o u n trato al cliente lo más fa-
miliar posible, c o n lo cual consegu imos a 
unos amigos que se sienten c o m o en su 
casa. Podemos ofrecer, por ofra parte, 
gracias a las facilidades que h o y dia exis-
ten, la mejor f inanciac ión en la adquisi-
c ión de los veh ícu los que vendemos. Y 
hemos de tener en cuenta que podemos 
servir cualquier marca de motocicletas 
de las existentes en el mercado nacional y 
que en cuanto a accesorios y recambios, 
tenemos una amplia gama, c o n lo cual lo-
gramos que nuestros amigos localicen to-
do en K M . 2 
- ¿ Q u e marcas, sr. Casanovas", s on l a sque 
actualmente se llevan la palma en cuanto 
a demanda se refiere? 
- E n primer, lugar, D E R B I , c on sus mo-
delos V A R I A N T y ahora ú l t imamente 
con el nuevo S C O O T , vehículo util itario 
y a la vez agresivo. A cont inuac ión, tene-
mos a M O N T E S A , V E S P A y en menor 
escala el resto de marcas. 
- H a b l e m o s de la otra vertiente, la depor-
tiva, en l aque , y ah í están los resultados 
que lo evidencian, K M . 2 viene pisando 
fuerte... 
— E l campo deport ivo ha s ido y por su-
puesto continvía siéndolo, una de nuestras 
inquietudes y afortunadamente u n o de 

nuestros aciertos y n o solamente porque 
sea el que nos proporc ione la mayor parte 
de ventas s ino porque no podemos olvi-
dar que t odo s nuestros corredores son 
parte fundamenta l de esta familia, cada 
vez mayor , que f o r m a m o s en KM. 2 De 
verdad, que estamos m u y contentos de la 
actuac ión de nuestros corredores en los 
d ist intos campeonatos y pruebas en que 
a lo largo del año han participado. Ellos, 
c on sus éxitos, han logrado poner muy al-
to el pabel lón de KM.2 . 

JOSE lUIS RODRIGUEZ, Director Técnico¡ 
Albert Casanovas y José Luis 
Rodriguez, los hombres que 
están al frente de MOTOS 
KM. 2. 

"EN iOvl. 2 SIEMPRE POTENCIAREMOS EL ASPECTO DEPORTIVO". 

José Lu i s Rodr íguez, el Director m v 
nico de K M . 2 y años atrás destacado pi-
loto, fue C a m p e ó n de Catalunya de Trial 
en la temporada 69-70, nos habla sobre el y 
aspecto deport ivo de K M . 2... 
—Es te primer año -nos dice- ha sido m u y 
positivo. Francamente no esperábamos 
obtener tan buenos resultados. 
- E n t o n c e s ¿opt imista de cara a la tempo-
rada venidera? 
—Tota lmente porque creo que podemos 
superar lo hecho en esta. V a m o s a partici-
par en las 3 modal idades y en practica-
mente todas las pruebas de la comarca, 
sobre todo en Trial. 
- H a b l e m o s de la plantilla de pilotos de 
K M . 2 . . . 

- E s t e año ha estado compuesta por 5 co-
rredores de motocross, 6 de trial y 3 de 
velocidad. Este número se puede aumen-
tar de cara a la temporada venidera por-
que nuestra idea es potenciar s iempre el 
aspecto competit ivo. 
- A l g u n o s de estos hombres, sabemos, vie-
nen pisando fuerte a nivel incluso nacio-
nal... 
— A s í es. E n trial, Marce l ino Corch, que 
participa en el Campeonato de Esparta, va 
noveno en la General, mientras José Cor-
tés y José B u i x ó están en pr imer y según-
do.respectivamente en el Campeonato de 
Cata lunya Sen ior y Rona ld Garcia, pri-
mero en Junior. E n cross, Daniel L lobet 
va sépt imo en el Campeonato de España, 
en 125 y 2 5 0 c.c. 

- ¿ A a lgunos de ellos los ves con posibi-
lidades de llegar a l to? 
- C a s i t odo s son chavales que apuntan 
buenas cond ic iones aunque veo 2 o 3 con 
verdadera madera para llegar a ser wm 
peones de España. . 
- E n José Lu i s Rodr íguez, no cabe duda, 

tienen a un buen maestro... 
- L e s a y u d o t o d o lo que puedo, preparan 
d o y revisando a cada carrera las mo oŝ  
Hasta la fecha, no hemos tenrfo ningu 
prob lema al respecto. Contamos con un 

taller m u y completo, con 
puesta a pun to y todos los a d e l a n t o s tee 

r j ° o ¿ é Lu i s termina refiriéndose a la pró-
x ima carrera... umo i 
- T e n d r á lugar el 12 de ¿ ^ ^ e 
bien preparados, por supuesto V 
al final podemos estar entre los o P 

ros. 

Deporte Vallesano, 1/6/1983, p. 26 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


